

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

СОВЕТСКО-КИТАЙСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (1969-1991 гг.)

Хоу Дилижеба

Научный руководитель – доцент, кандидат исторических наук
Д.Л.Шевелёв

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем работы

Магистерская работа состоит из оглавления, общей характеристики работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 67 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 70 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СССР, КНР, СОВЕТСКО-КИТАЙСКИЙ КОНФЛИКТ, СОВЕТСКО-КИТАЙСКИЕ ОТНОШЕНИЯ

3. Содержание работы

Объект исследования: советско-китайские отношения в конце 1960-х – начале 1990-х гг.

Предмет исследования: характер советско-китайских отношений в 1960-х – начале 1990-х гг.

Цель исследования: выявить роль и значение внутренних и внешних аспектов в формировании советско-китайских отношений в период с 1969 г по 1991 г.

Методы исследования: В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-типологический, историко-системный, ретроспективный).

Научная новизна: В диссертации показан системный характер советско-китайского конфликта.

Достоверность материалов и результатов работы. Использованные материалы и результаты работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы в учебных целях.

ANNOTATION

1. The structure and scope of work

Master's work consists of a table of contents, general characteristics of the work, introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 67 pages. The list of used literature occupies 5 pages and includes 70 positions.

2. The list of keywords

USSR, CHINA, SOVIET-CHINA CONFLICT, SOVIET-CHINA RELATION

3. The content of the work

Object of study: Soviet-Chinese relations in the late 1960s and early 1990s.

Subject of research: the nature of the Soviet-Chinese estates in the 1960s – early 1990s.

Objective: to identify the role and significance of internal and external aspects in the formation of Soviet-Chinese relations in the period from 1969 to 1991

Research methods: The work uses general scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special historical methods (historical-genetic, historical-comparative, historical-typological, historical-systemic, retrospective).

Scientific novelty: The dissertation shows the systemic nature of the Soviet-Chinese conflict.

Reliability of materials and thesis results. The materials used and the results of the work are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The results of the work can be used for educational purposes.